

N°45
HOUSE OF COMMONS
CHAMBRE DES COMMUNES
OTTAWA, CANADA

SECOND SESSION
32ND PARLIAMENT

DEUXIÈME SESSION
32^e PARLEMENT

Votes and Proceedings

Procès-verbaux

Thursday, March 8, 1984

Le jeudi 8 mars 1984

M. McKenzie appuyé par M. Dorn, déposant avec la permission de la Chambre le projet de loi C-22, Loi portant modification de l'Assemblée législative des provinces de l'ouest qui est la première fois imprimée en français et en anglais et qui est la deuxième lecture en est fixée à la prochaine séance de la Chambre.

M. McKenzie appuyé par M. Dorn, déposant avec la permission de la Chambre le projet de loi C-22, Loi portant modification de l'Assemblée législative des provinces de l'ouest qui est la première fois imprimée en français et en anglais et la deuxième lecture en est fixée à la prochaine séance de la Chambre.

Le débat se poursuivra.

Mr. McKenzie, seconded by Mr. Dorn, by leave of the House, introduced Bill C-22, An Act to amend the Pension Act (administrative delay), which was read the first time and ordered to be printed and ordered for a second reading at the next sitting of the House.

Mr. McKenzie, seconded by Mr. Dorn, by leave of the House, introduced Bill C-22, An Act to amend the Pension Act (administrative delay), which was read the first time and ordered to be printed and ordered for a second reading at the next sitting of the House.

Debate will resume on the motion of Mr. Macklin.

Mr. Lumsley—That Bill C-21, An Act to provide borrowing authority, be read a second time and referred to the Standing Committee on Finance, Trade and Economic Affairs.

Change in Committee Membership

Du consentement unanime, la Chambre revient à la table d'attente de propositions de loi. L'heure est fixée à 11.00 o'clock a.m.

M. Axworthy, appuyé par M. Fox, déposant avec la permission de la Chambre le projet de loi C-21, Loi portant modification de l'Assemblée législative des provinces de l'ouest qui est la première fois imprimée en français et en anglais et la deuxième lecture en est fixée à la prochaine séance de la Chambre.

Modification de la composition des commissions

Par unanimité, la Chambre revient à la table d'attente de propositions de loi. L'heure est fixée à onze heures.

Mr. Axworthy, seconded by Mr. Fox, by leave of the House, introduced Bill C-21, An Act to provide borrowing authority, be read a second time and referred to the Standing Committee on Finance, Trade and Economic Affairs.